

SUMMARY

PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUBSEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2015

Created by SURYATI BR SIHITE

Subject : PERUSAHAAN, KINERJA, TANGGUNG JAWAB
Subject Alt : COMPANY, PERFORMANCE, RESPONSIBILITIES
Keyword : good corporate governance;ukuran perusahaan;kinerja perusahaan

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Good Corporate Governance dan Ukuran Perusahaan Terhadap Kinerja Perusahaan Pada Perusahaan Manufaktur subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2010-2015. Good Corporate Governance diukur dengan lima variabel, yaitu Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Dewan Komisaris, Dewan Direksi, Komite Audit. Ukuran perusahaan diukur dengan nilai logaritma dari total aset. Kinerja perusahaan diukur dengan profitabilitas (ROA).

Populasi dalam penelitian ini, yaitu perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010 sampai 2015 sebanyak 72 perusahaan diambil secara purposive sampling. Data yang dikumpulkan merupakan data sekunder dengan metode dokumentasi. Sebelum dilakukan analisis data terlebih dahulu diadakan pengujian prasyarat analisis yang meliputi uji normalitas, multikolinearitas, uji heterokedastisitas dan uji autokorelasi. Metode analisis data yang digunakan adalah regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian dapat disimpulkan hanya kepemilikan manajerial berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan pada perusahaan makanan dan minuman, sedangkan kepemilikan institusional, dewan komisaris, dewan direksi, komite audit dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan pada makanan dan minuman.

Date Create : 25/11/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212057
Collection : 201212057
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor